

De la forêt des Pins à la Dune du Pilat

La forêt des pins est la plus grande forêt d'Europe, elle est artificielle. On récolte les pins tous les 40 à 50 ans. Elle fait un million d'hectares, c'est Napoléon III qui a décidé de planter cette forêt de pins alignés pour ralentir la Dune et pour que le sable ne rentre pas dans les maisons. Nous avons fait un petit jeu de Kim végétal : par 3 ou 4, nous devions retrouver des aiguilles de pins maritimes, des feuilles de bruyère, du genêt à balai, des fragons, des feuilles d'arbousier, du ciste et du chêne. Les végétaux se reproduisent mais ce n'est pas facile car le sable gêne la pousse. Il y a quand même beaucoup de fleurs et d'arbres à Arcachon. Le pin maritime était autrefois exploité pour la récolte de la résine.

La Dune du Pilat s'est formée il y a 10 000 ans, grâce au vent et aux tempêtes. Elle mesure 117 mètres de hauteur, 500 mètres de largeur et 3 km de longueur. On la surnomme la Grande Dame. La dune se déplace et recouvre petit à petit la forêt.

On est monté sur la dune, c'est dur et haut pour monter, et on a eu du sable dans la bouche et dans les yeux car le vent soufflait fort. De là-haut, nous avons vu le bassin d'Arcachon, des bateaux, un qui naviguait. Tout le monde est redescendu rapidement et le sable faisait mal aux jambes.

Nous avons bien aimé monter la dune du Pilat !

Daphné, Maëlys et Joséphine

